
• Анатолий и Никита, большое спасибо за интересную и полезную 

информацию. Вы сказали немного о Форекс и трейдинге, что во время 

резких колебаний курса валют есть опасность потери депозита. Но 

такая опасность реализована в форму доверительного управления 

или консалтинга некоторыми Дилинговыми центрами в России. 

Например, проект "Персональный трейдер" компании "Телетрейд" 

слило и сливает депозиты многих вкладчиков в России, причем деньги 

уходят немедленно на счет "Телетрейда" в зарубежном банке, т.е. 

реальное отмывание денег россиян. Вы правильно говорили, что 

нужно инвестировать в себя, в свой интеллект, приобретать знания и 

повышать квалификацию инвестора, чтобы увеличивать свои 

сбережения, накопления, а не терять. Спасибо Вам за просвещение, 

курсы обучения и т.д.   

• Актуально и интересно. Привлекают глубина знаний, широта 
кругозора и простота подачи материала.    

• СПАСИБО ЗА ПЕРЕДАЧУ ИЗ ВСЕГО СКАЗАННОГО Я ЧТО ЗНАЛА ЧТО ТО 

ДЛЯ СЕБЯ УТОЧНИЛА.ЖЕЛАЮ БЫСТРОГО ВЫЗДОРОВЛЕНИЯ 

ПОПРАВЛЯЙТЕСЬ Я ПИШУ ВАМ С ПРОСЬБОЙ ПОВТОРИТЬ ТЕ ЛЕКЦИИ 

КОТОРЫЕ ВЫ ПРИСЫЛАЛИ ПЕРЕСЛАТЬ ИХ ЕЩЕ РАЗ Я НЕ 

ПЕРЕПЕЧАТАЛА ИХ А ОНИ МНЕ НУЖНЫ И ОНИ МНЕ ИНТЕРЕСНЫ С 

УВАЖЕНИЕМ ЕКАТЕРИНА   

• Отлично сработали! Все очень гармонично и комфортно. Спасибо    

• Очень Вам благодарна,услышала главное,чего до сих пор не 
понимала. Спасибо. Здоровья Вам и успехов в Вашем благородном 

деле.   

• Благодарю за полезную информацию. Я получила ответы на личные 

вопросы.Самостоятельное обучение по dvd "киберсант-трейдинг" у 

меня идет туго, (по разным причинам) реализовать еще "страшней",   

продолжаю. мне он-лайн  понравился С.В.   



•  Не знаю что сказать просто поразила предоставленная информация и 

то как она преподнесена, ну естественно и сама тема очень актуальна 

и качество с которой она преподнесена. Презентация понравилась.   

• Очень интересная и полезная информация.    

• Отличный анализ ситуации. Полностью согласен с Анатолием.   

• Быстрейшего выздоровления Анатолию!   

• Просто супер спасибо Никита!!!   

• "Рад, что принял участие в этом вебинаре, а также посмотрел в 

записи вебинар от 19 февраля. 

• 1. Предложение проводить подобные встречи на регулярной основе 

мне нравится. 

• 2. Хочу особенно отметить ваше, Никита и Анатолий, отношение к 

своей аудитории: оно не только внимательное и уважительное, но и 

дает понять, что вам нравится делиться своими знаниями и опытом с 

другими людьми, желающими у вас учиться. Это очень ценное в моем 

восприятии качество. Этому тоже хочется учиться. 

• 3. Что особенно запомнилось по итогам двух вебинаров: 

• - импонирует Ваш взгляд, Никита, на вопрос мотивации и работы "от 

удовольствия". 

• - текущий кризис - не просто очередная волна в череде 

предшествующих, но тот, который разрушит существующую 

денежную систему. 

• - оптимистический взгляд на положение и перспективы России и 

рубля. 

• - ваше отношение к России - стране, в которой вы живете и 

занимаетесь тем, чем занимаетесь - мне также глубоко импонирует. 

• - и спасибо за огромную скидку!) 

• ================== 

• Вадим Астапов, 53 года, г.Санкт-Петербург"   



• Добрый день.Благодарю за предоставленную 

запись"Прорыв2014".Посмотрел с удовольствием.Но не согласен с 

предоставлением скидки только участникам 27.02.2014.так как сам не 

смог учавствовать в это время,хотя был в первый раз 18 или 

19.02.2014.Прошу и мне скидку на курсы которые назвал в процессе 

передачи Анатолий в ответ на заданный ему вопрос-с чего начать? 

ответ. с инфопродуктов Стрижа.с уважением Ахтам.   

• Трансляция очень полезная, но на будущее желательно не торопить 
время и более подробно разъяснять основы (причины) предстоящих 

изменений в экономике. А Евгению особая благодарность и 

пожелание скорейшего выздоровления.   

• Ребята, большое спасибо за Вашу передачу. Может прокоментировать 
и подсказать, что делать в ситуации, когда на местах чиновники 

оборзели и создают самостоятельно под себя законы. Например с 

этого года они и здали закон, что у кого нет счетчика на воду, то у 

тех плата за полив будет в 5-ть раз выше за всю землю, кроме той на 

которой стоят постройки, и не зависит от того посажено на земле что 

либо или нет. ЭТО В Каменск - Шахтинске РОСТОВСКОЙ ОБЛ. с вАМИ 

НА СВЯЗИ БЫЛ Виталий. Давно знаком с дИВИДИШНИКАМИ, так я Вас 

называю, и много курсов купил у Вас.       

•   Благодарю!!!    

• Вы превзошли мои ожидания!Анатолий прекрасно,очень доступно 

преподнес информацию(что впрочем вам свойственно всегда),Никита 

хорошо вел трансляцию.И мне очень приятно слышать вашу 

речь,очень хорошо поставлен голос,правильное произношение,четкое 

понимание того,что именно в данный момент,вы освящаете.Спасибо 

вам!    

• Просто супер вебинар!!! Очень понравилось сообщение Анатолия, и 
как все он четко разворачивает тему с разных сторон!!! А также 



хорошо организованно Никитой связь с Анатолием, отличное 

двухстороннее общение!!!   

• "Очень рада что трансляция состоялась!Анатолий пусть быстрее 

поправляется! Жду в будущем новых передач!Вы молодцы,успехов и в 

дальнейшем!Для себя в передаче нашла потверждение своих думок. 

Спасибо вам!!!  

• "Положительное в трансляции "ПРОРЫВ-2014": дан глубокий и 

беспристрастный анализ экономики мировых держав и вскрыты 

действительные причины кризиса банковской системы.  

• Недостаток в трансляции "ПРОРЫВ-2014": недостаток времени.  

• Предложение: хотя бы раз в месяц проводить вебинары по 

экономике.  

• С уважением, Станислав Гончаров.  
• все интересно, грамотно, а главное - все это очень даже нужно знать 
нам всем. спасибо. успехов и главное - крепкого здоровья, как и честь 

его надо беречь с молоду. с ув. Жанна   

• Очень полезная информация прозвучала. Даже нечто между 
строк.....Спасибо!   

• Огромное спасибо Анатолию Белоусову,очень интересная 

информация о состоянии мировой экономики,кризисе и т.д. Спасибо 

Никите и организаторам.   

• Я очень благодарна Вам за эту трансляцию ,т.к такая информация 

очень полезна .Многие не понимают о финансах ничего .это 

прозрение для всех.    

• молодцы   

• Очень полезная и интересная информация.     

•  Уточнят небуду,но информация оч.интересная.Почаще бы так. А 

запись этого вебинара желательно сохранить!   

• Профессионально,увлекательно,информативно.Осталось чувство 
неудовлетворенности-слишком быстро закончился вебинар,хотелось 



еще послушать))).Благодарю за качественную информацию и желаю 

дальнейших успехов вашим проектам.До новых встречь!   

• Дело нужное и полезное.   

• было интересно, спасибо   

• Качество видео отличное, особенно Никита - красавец! Звук тоже 
хороший. Я опоздала на начало трансляции, но вебинар пошел в 

записи, а чат был онлайн, позабавило общение с записью в чате 

таких же опоздавших, как я. Это хорошая придумка, но люди 

чувствуют себя обескураженно, хотя потом, разобравшись, начинают 

помогать новеньким поскорее понять, что это запись, не надо писать 

в чат слышно или нет. Надо, наверное, что-то еще придумать, чтобы 

оповещать людей об окончании вебинара и просмотре записи на 

YouTube, а то не у всех с юмором в порядке.    

• Спасибо за приглашение на трансляцию!   

• отличная и главное актуальная тема   

• " Приятно и полезно послушать умных и знающих людей. Я как-то 

особо никогда не переживаю и не забочусь о своем нахождении в 

данном моменте времени и мыслях связанных с ним, как  Ливанов 

(Шерлок Холмс) объяснял о своем "чердаке", но, послушав Анатолия, 

многие вопросы прояснились, хоть я их себе и не задавал. Приятно, 

спасибо. Анатолий как, извиняюсь за сравнение, архив файлов, нажал 

на нужный файл-получил ответ. Вспомнил анекдот старинный, прям в 

тему, в голову пришел: 

•  Подарили Рейгану компьютер, на все вопросы отвечает. Рейган про 

семью, про здоровье спросил, компьютер ответил. Потом 

спрашивает:-А кризис в стране будет? Комп:-Будет. Рейган:-А война? 

Комп:-Будет. Рейган:-А с кем война? Комп:-С Россией. Рейган:-А 

сколько будет после войны стоить банка кока-колы? Комп:-25 копеек!  

•  Спасибо Info-DVD!"   



• Трансляция "ПРОРЫВ-2014" был для меня очень интересен. Узнала 

для себя много нового, чего вообще не знала. Меня давно преследует 

ощущение, что Россию покидать не стоит, но теперь я наконец поняла 

почему, благодаря трансляции.Мне интересна тема про 

инвестирования, но хотелось бы этому обучиться в коучинге или 

оффлайн, т.е., например, приехать на месяц на выездной тренинг и 

окунуться непосредственно в обучение. Удаленно у меня пока не 

очень получается. Трудно одной без соответствующего окружения во 

всем разбираться. Очень интересные темы рассматривались на 

трансляции, хотелось бы по больше по времени и по подробнее. 

Выражаю свою благодарность за Ваше благородное дело, которое Вы 

для нас делаете.   

• Спасибо большое за столь полезную информацию, предупрежден - 

значит вооружен. Никита и Анатолий спасибо Вам за небезразличие к 

простым людям, за возможность улучшить свою жизнь, оглянуться 

вокруг и не оказаться за бортом.   

• Четко, доходчево, по делу.   

• "НИКИТА и АНАТОЛИЙ, 

• благодарю за эту конференцию. 

• С премьерой вас, друзья! 
• Вы сегодня впервые работали в этом новом для вас формате. 

• И,не смотря на некоторые (технические) сюрпризы, все было просто 

здорово. 

• Я получил ответы на основные вопросы по данной теме.Не смотря на 

предстоящие трудности, настроение отличное! 

• Всего доброго!"   

• Замечательная новая форма общения, я,думаю она очень 

перспективна. Но хотелось бы всетаки ввести какую-то иформацию о 

направлениях в интернете вообще и в российском особенно именно в 

контексте тех социальных перемен, которые происходят и будут 



происходить в дальнейшем. Мне кажется вообще на вебинарах 

работает именно сам факт живого взаимодействия и он определяет 

настройку человека на какое-то направление. И, конечно же спасибо 

вам, Никита и Анатолий за живое общение.    

• Понравилось.  Многие мои мысли совпали с излагаемым материалом. 
Крах СССР предсказывался экономистами В МГУ на повышение 

квалификации. Тогда все были поражены и возмущены. Большое Вам 

спасибо.   

• Было очень интересно! Затронуты очень актуальные вопросы 

сегодняшнего мира. Хотелось бы проведение подобных мероприятий 

не реже 1 раза в месяц по разным темам, меня больше всего 

интересует тема трейдинга и инвестирования, а также электронной 

коммерции, и прежде всего - создание и продвижение интернет-

магазинов.   

• отлично!   

• Очень полезная информация,но некоторые прогнозы вызвали 

сомнения.   

• "Приятно удивлён... 

• Не ожидал,что на трансляции будет изложено мнение,которого 
придерживаюсь я сам."   

• Благодарю - интересно, нужно, важно, и все же - хотелось услышать 

подробней.   

• Все сказано достаточно компетентно.Лучшие вложения в себя самого, 
поэтому, наверное, молодежь сейчас получает по 2-3 в/о. Вопрос 

только в том, что наемный труд не дает стабильности. Жаль, что не 

вся молодежь это понимает...   

• "В первую очередь мне хотелось бы вновь вас поблагодарить - вы 

молодцы! Мне очень понравился "ПРОРЫВ-2014" - как в 

организационном плане (всё по полочкам, технических сбоев почти 



не было, видео и чат расположены удобно), так и в информационном 

(я узнал именно то, что мне хотелось и, быть может, даже больше).  

• Из всего, что было в трансляции, мне не понравилось только одно - у 
вас имелась какая-то проблема с чатом. Конкретно: я не мог долгое 

время отправить ни одного сообщения. По крайней мере, из всех 

отправляемых мною сообщений я точно знаю, что дошло одно - мои 

благодарности, в самом конце. Я не считаю это большой бедой, ведь 

другим участникам всё же удалось до вас достучаться как раз с тем, 

что я и сам хотел написать) Те не менее, хотелось бы и самому 

участвовать.  

• Ещё раз спасибо за ваш бесплатный вебинар, надеюсь ещё не раз 

побывать на новых в будущем."   

• "Я впервые участвовала на вашем  онлайн-тренинге. Мне нужны 

знания и срочно, т.к. доверила свои сбережения в финансовую 

компанию.Я рада, что удалось сегодня хоть что-то полезное 

почерпнуть. Да, и надо приобретать обучающие программы,хотя с 

финансами сейчас туго. Спасибо.  

• P.S.И встречи с людьми на семинарах пойдут на пользу,т.к. начала в 

своём возрасте жизнь заново.Галина."   

• Очень интересно,познавательно. О многом догадывалась сама, с 

Анатолием убедилась в своей правоте. Россия - великая страна, иначе 

быть не может. Русские гены - самое сильное и могучее оружие 

против интриг, которые плетут вокруг нас. Спасибо вам за 

уверенность, которую вы вселяете в нас.   

• "Очень доброжелательная атмосфера, конкретная информация по 

каждому вопросу, причем эксклюзивная , т.е. ни по радио ни по 

телевизору я ничего подобного не получал.Так и хочется сказать: "я 

так и думал.."Просто здорово! Огромное спасибо вам Никита и вам 

Анатолий. Я полностью с вами согласен, что самые выгодные 



инвестиции- в свое обучение и что кроме нас никто не сделает нашу 

страну великой и богатой. 

• Хотелось бы чаще присутствовать на таких вебинарах. 

• С уважением Сергей Орлов."   

• Большой облом, когда идут сбои и прерывания. Скорость увеличивал, 
то и дело перезаходил. Комната незнакомая, настроек нет. Короче, 

хотел быть вживую, времени своего жалко.   

• "Отношусь к Анатолию как одному из лучших экспертов в области 

инвестирования. Конечно, с нетерпением ждала трансляции, чтобы 

разобраться в текущей ситуации. Никите спасибо за организацию и 

предоставленные бонусы. 

• У вас есть свое собственное независимое мнение, это очень 
импонирует."   

• "Ребята, большое Вам спасибо!!! 

•
• Никита, не перебивайте больше Анатолия, пожалуйста.. Все что он 
говорит ооочень интересно и полезно!  ;-) 

•
• Еще раз, СПАСИБО!!!  

•
• P.S. Вопрос №6 очень странный )) если по "чесноку" то тратить не 

хочу ;-) но если очень надо и это для меня является ценностью, готов 

платить и более 30т.р."   

• Всё понравилось. Подтвердили мои мысли. Часто обсуждая с людьми 
такие темы мне в ответ у виска крутят. Теперь я точно знаю, что всё 

понимаю правильно.   

• "онлайн трансляции это дело хорошое, но вполне можно делать 

качественные профессиональные трансляции, не используя часто 

глючный hangouts/// 

•



• Есть очень много ПО для проведения живых трансляций (правда всё 

оно платное), но на вскидку могу посоветовать: 

•
• 1. получить партнёрский статус для youtube канала  инфоклубу и 

тогда в аккунте будет доступна возможность проводить live 

трансляции прямо на youtube  без hangouts (либо можно просто 1000 

подписчиков набрать, чтобы получить эту функцию) 

•
• 2. Дальше для проведения трансляций будет доступно специальное 

проф. ПО  называется wirecast fo youtube  это специальная версия 

wirecast для youtube 

•
• Посмотрите в интернете, что умеет эта штука и какие классные 
трансляции можно через неё делать 

•
• Например можно собеседника  выводить в эфир по скайп, 
наклыдавать графику, видео и т.д 

•
• Похожие программы это  ustream producer  vidblaster  и livestream for 

producers  (но там она привязана только к livestream) 

•
• В общем покапайте в этом направлении, может  что  то и получится...  

"   

• Мне понравилось, правда я в этом никто   

• Супер! все кратки и по делу.   

• Трансляция была очень полезная и интересная.Почаще бы проводить 

такие ценные и полезные вебинары.   

• Здравствуйте!Трансляцией доволен.Получил информацию в 

доступном виде и хорошем качестве.В Вашей компетенции сомнений 

не имею.Спасибо!Успеха и процветания!   



• Очень позновательный, спасибо Вам.   

• Очень полезная информация из уст профессионала.    

• Побольше бы таких мероприятий!Всегда участвую. Стараюсь быть 

открытым для любой новой информации.   

• "Анатолию - скорейшего выздоровления, 

• Никите - респект за организацию такого классного мероприятия. 

• За очень интересную, своевременную, правдивую информацию - 

СПАСИБО !"   

• Начала слушать и смотреть  с опозданием. В целом понравилось, 
особенно про инвестирование в своё обучение! Давно это поняла, 

нужно претворять в жизнь и свою работу. Огромное спасибо Вам за 

он-лайн трансляцию!!!   

• СПАСИБО за ПРОРЫВ-2014. Очень важно в настоящее время 

адекватно оценивать реальность и знать, что будет в будущем, хотя 

бы прогноз. Очень полезная информация.   

• Spasibo   

• Особенно мне понравилось то, что на трансляции присутствовал 
Анатолий Белоусов. Мне он интересен как интересный и 

образованный собеседник. Пусть он почаще присутсвует на таких 

мероприятиях.   

• "Очень интересно и поучительно. 

• Возникает вопрос: какие перспективы у валютного и биржевого рынка 

с учетом возможного передела финансового мира на Западе?"   

• Некоторые вопросы весьма спорны. А у России проблема не в 

потенциале, а в очень большом количестве халявщиков, которые 

получают рубль, а то, что Россия на этом потеряла 1000 - это не 

важно. Из-за этого и позиции рубля вряд ли будут стабильными и 

крепкими.    

• Очень полезная и важная информация - всегда нужна всем. Спасибо! 
  



• "Очень познавательно,спасибо большое.Жду продолжения. 

•
• "   

• Очень интересно. Можно разобрать эту тему поподробнее. Только 
разберитесь с технической стороной.   

• Авторов лучше знать в лицо! Профессионального роста и Вам и нам! 
  

• По моему он- лайн тренинги очень дорогие, имею в виду по 

трейдингу, и их дисковые записи тоже. Для меня приемлемая цена 

диска от 3 до 5 тыс. руб.    

• Замечательно! Безумно интересно было слушать аналитические 
выкладки Анатолия и Никитины комментарии. Вы оба очень светлые и 

искренние  личности, как мне кажется...А это дорогого стоит...   

• Спасибо. Было интересно послушать.   

• Всё получилось очень хорошо.Спасибо.   

• Это было первое мое знакомство с Вами. Я очень рада, что оно 
состоялось. Очень хотелось бы нащупать свое будущее в текущей 

ситуации.   

• Все очень понравилось, проблема была только в технической части 
иногда. А так все было круто и самое главное - полезно.   

• Технические проблемы были, а так все понравилось.   

• Мне понравилось. По некоторым вопросам картина стала гораздо 
ясней. Почерпнул новые знания! Спасибо!   

• Узнал много нового и интересного, очень ждал этой трансляции!   

• Много полезной информации о ситуации в стране и ближайшем 
будущем. Хотелось бы это в расширенном варианте.   

• Ребята вы молодцы! Тема которую вы подняли просто актуальна как 

никогда. Я благодарен Вам за поднятие этой темы в рамках онлайн 

мероприятий. Чем больше людей "проснутся" тем больше у нас 

шансов на успех.   



• Очень интересный и полезный вебинар!   

• Спасибо! Очень познавательно! Многое понял для себя.Хочу учится!   

• проводите чаще такие трансляции,очень радует когда на вопросы 

отвечают в живую,прям как у презедета на конференции    

• 4   

• Спасибо   

• "Благодарю за интересный вебинар! 

• Желаю успеха вашей компании и развития!"   

• Коротко, но насыщенно.   

• Трудно оценить, получил новый подход.   

• Письмо пришло с задержкой, поэтому не сначала был на трансляции  

• Познавательно   

• Хотел бы получить запись   

• Суперская трансляция!!! Инфо-двд рулит, как всегда на высшем 
уровне! Жду новых трансляций!   

• Нормально. Но хотелось бы лучше   

• Отлично  


